
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

第２回代表者会議を行いました! 

10 月 19 日（日）あしすとにて 

 １０クラブ１８名の父母の皆さんが参加されました。 

 新たに制定された条例の内容を確認し、それに沿って市への要

望書の内容を決定しました。 

 その他、父母会の役員決めの問題や会費の状況など、活動の参

考になる様なクラブ間の情報交換、意見交換を行いました。 

作製した要望書は、１１月１４日にメールにて市（保育課）に提

出しました。 

議事録と要望書を全クラブに配布していますのでぜひご覧くださ

い。 

学童祭りに参加!! 
１０月２６日（日）大沼運動公園体育館 
連絡会として４回目の学童まつ 

り参加です。今年もミニカレー 

を作り、沢山の方に食べていた 

だきました。学童祭りは民設時 

代から数えると実に３６回目。 

歴代の指導員と父母たちの、子 

どもたちへの思いがこもったお 

祭りです。 
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NO.4 掲示用 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 

※過去の会議議事録、資料がダウンロードできます。 

※「学童保育」の現状、条例や運営基準は？ 父母会はなぜ必要？   

 など、学童保育を知る上で大切な情報が満載です。 

http://gakudou.kids.coocan.jp/  
「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ 

「台所無し」「電話無し」「トイレ男女共通」 
それでは生活の場とは言えません!!! 
八木崎第３クラブ設置に関して要望書を提出 

６年生までの受け入れが決まった新条例に基づき、八木崎放課後

児童クラブ３の見取図が指導員や父母に示されました･･･が･･･ 

トイレは１つしか無く、台所もありません。第３クラブは今まで

の建屋から離れた、校庭の別の場所に建てられる予定で、単独で

学童保育としての機能を満たしていなければならないはず。 

 連絡会では、早急に設計を見直し、台所の設置と男女別トイレ

の設置を求めると共に、設計に指導員の意見を取り入れる様、市

に要望書を提出しました。 

※本来ならば代表者会議で検討して実行するべき案件ではありますが、急を

要するため事務局の判断で要望書を作成して提出しました。ご理解頂きます

様、お願いいたします。 

事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 


